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Pinheiral receberá Arena 
Gamer no mês de julho

Corrida de Aniversário da 
Defesa Civil em Angra

Critérios de participação

Detalhes da corrida

Logística da competição

Detalhes do evento

Pinheiral receberá o Circui-
to Estadual - ação promo-
vida pela FERJEE (Federa-
ção do Estado do Rio de 
Janeiro de Esportes Ele-
trônicos), que levará uma 
Arena Gamer à Casa da 
Cultura Carlinhos Pantera 
-nos dias 12 e 13 de julho. 
A iniciativa, realizada em 
parceria com a Prefeitura, 
contará com arena de jo-
gos, computadores de alto 

desempenho e um palco 
competitivo com torneios 
amadores com premiação 
para o público da região. O 
evento é aberto e gratui-
to para todas as idades. A 
Etapa Pinheiral visa demo-
cratizar o acesso aos jogos 
eletrônicos, fomentando 
os games por todo o Rio 
de Janeiro, e principal-
mente em regiões fora do 
eixo capital.

A Prefeitura de Angra dos 
Reis abre as inscrições 
gratuitas para a Corrida 
em comemoração aos 45 
anos da Defesa Civil nesta 
quinta-feira (3). O primei-
ro lote será liberado às 10h 
e o segundo às 16h, ex-
clusivamente no site ofi-
cial da Prefeitura, no link 
“Corrida de Aniversário da 

Defesa Civil”. A prova está 
marcada para o dia 9 de 
julho, com concentração 
às 19h e largada às 20h, na 
Rua Dr. Álvaro Pessoa, nos 
fundos da Defesa Civil. O 
percurso será de 8 km, 
passando por pontos co-
nhecidos da cidade, com 
chegada no mesmo local 
da largada.

Podem participar atletas 
maiores de 18 anos, de am-
bos os sexos. São oferecidas 
300 vagas, distribuídas em 
sete categorias por idade, 
além de categorias para 
Pessoas com Necessidades 
Especiais. A entrega dos 

kits acontecerá no auditó-
rio da Defesa Civil nos dias 
8 de julho, das 14h às 16h30, 
e 9 de julho, das 16h às 18h. 
Atletas que não retirarem 
o kit até as 18h do dia da 
prova terão a inscrição au-
tomaticamente cancelada.

A corrida contará com pos-
tos de hidratação e fiscali-
zação ao longo do percur-
so. Todos que completarem 
a prova em até 1 hora e 10 
minutos receberão meda-
lha de participação. Serão 

premiados com troféus os 
três primeiros colocados 
na classificação geral mas-
culino e feminino (tempo 
bruto), e com medalhas os 
três primeiros de cada cate-
goria (tempo líquido).

No sábado (14), a disputa 
será no vídeogame EA FC 
25 – formato individual (1x1) 
-, com premiação total de 
R$ 500. Já no domingo 
(15), a competição aconte-
cerá por meio do jogo Free 
Fire (Mobile e Emulador) – 
formato em equipe (4x4) -, 
com premiação total de R$ 
1 mil. “Levar o Circuito Es-

tadual para cidades como 
Pinheiral mostra o poten-
cial dos esportes eletrôni-
cos como ferramenta de 
inclusão (...). É uma oportu-
nidade para jovens de dife-
rentes realidades vivencia-
rem o universo gamer de 
forma acessível”, destaca 
Cadu Albuquerque, presi-
dente da FERJEE.

A Casa de Cultura Carli-
nhos Pantera se transfor-
mará em um local para os 
jogadores aproveitarem di-
versas ativações e jogarem 
seus jogos favoritos. Conso-
les, Fliperamas, óculos de 
realidade virtual (VR) e ou-
tras ações também acon-
tecerão nos dias de evento. 
Os torneios serão disputa-

dos em duas modalidades 
diferentes de esportes ele-
trônicos, Free Fire e EA FC 
25, com premiação em di-
nheiro aos vencedores. As 
inscrições são gratuitas e 
exclusivas para moradores 
da região do Vale do Pa-
raíba, mediante preenchi-
mento do formulário oficial 
da FERJEE.

Divulgação - PMP

Arquivo PMAR - Andre Moreira

Evento acontecerá na Casa de Cultura Carlinhos Pantera

Inscrições para a participação serão abertas nesta quinta

Eletronuclear anuncia fim 
de transporte universitário
Serviço, que atende alunos em Angra, BM e VR, encerra no dia 24

Por ana luiza Rossi

Após o tempo de prorroga-
ção, a Eletronuclear anunciou 
o fim do transporte que era 
oferecido para moradores que 
estudam em universidades de 
Angra dos Reis, Barra Mansa e 
Volta Redonda. A estatal anun-
ciou, em fevereiro, que mante-
ria o serviço, a pedido do Go-
verno Municipal, mas somente 
até 24 de julho.

Inicialmente, o benefício 
iria terminar em fevereiro. Sem 
nenhum aviso prévio, pelo me-
nos 100 alunos foram pegos 
de surpresa. Após movimentos 
e ações em frente a Câmara 
Municipal de Angra dos Reis, 
o prefeito Claudio Ferreti con-
seguiu a prorrogação do trans-
porte para o fim do primeiro se-
mestre, após negociações com 
o presidente da Eletronuclear, 
Raul Lycurgo.

Segundo a empresa, na épo-
ca, a suspensão do transporte 
foi incluído como uma das me-
didas implantadas pela direção 
da Eletronuclear para fortalecer 
a sustentabilidade financeira da 
empresa para viabilizar a conti-
nuidade da construção da usina 
nuclear de Angra 3.

A estatal também justificou 
que, originalmente, a existên-
cia do serviço se deu devido a 
inexistência de universidades 
na região da Costa Verde, que 
hoje, não é mais o caso. Dentro 
deste contexto, a empresa deci-
diu por finalizar o benefício.

Estudantes novamente 
desamparados

O período que o serviço foi 
prorrogado, em tese, serviria 
para que a prefeitura de Angra 
dos Reis e os alunos pudessem 

ter tempo hábil para encontrar 
outras alternativas de loco-
moção. Mas, passados 4 meses 
desde a negociação, novamente 
os estudantes voltaram a ficar 
desamparados.

Com o anúncio do fim do 
transporte, dezenas de usuários 
do transporte foram as redes 
sociais para falar sobre o novo 
aviso.

- Mais uma vez estamos 
desamparados. E antes que 
venham falar, a prefeitura afir-
mou que precisavam de 2 meses 
para resolver sobre o ônibus e, 
resumindo, não deu em nada. 
Agora mais de 120 alunos de-
samparados - afirmou uma 
moradora. Outro comentário, 
também publicado nas redes 
sociais, uma mulher afirmou 
que precisou adiar o sonho de 
cursar na faculdade devido o 
encerramento do serviço.

Na época, a Redação do 
Correio Sul Fluminense apu-

rou que os alunos investiam 
cerca de R$ 180,00 para ter 
acesso ao transporte e chega-
ram a orçar a condução com 
outras empresas. O valor, no 
entanto, era exorbitante: era 
necessário desembolsar valores 
entre R$ 900 e R$ 1.300, além 
do valor que investiam na uni-
versidade no caso de alunos de 
instituições privadas.

Projeto de lei
Com as proporções do caso, 

o representante do Republica-
nos Jovem, Edson Cavalcanti, 
filho do vereador de Angra dos 
Reis, Thimoteo Cavalcanti, 
revelou ao Correio Sul Flumi-
nense que, na época, havia feito 
o pedido do reforço à prefei-
tura e Eletronuclear, junto ao 
mandato de Thimoteo, para 
prorrogar o tempo de encerra-
mento do benefício.

- Nesse meio tempo, a Se-
cretaria Municipal de Juven-

tude informou aos alunos que 
queria pelo menos 2 meses para 
fazer adequações para conse-
guir um ônibus. Mas até agora 
nada - afirmou.

A intenção para tentar re-
verter o caso é levar ao Legisla-
tivo um Projeto de Lei (PL) que 
obrigaria o município de Angra 
dos Reis a oferecer o transpor-
te gratuito universitário, além 
do atual Programa Transporte 
Social Universitário do municí-
pio, que possui vagas limitadas.

Sem resposta
O Correio Sul Fluminense 

entrou em contato com a asses-
soria de imprensa da prefeitura 
de Angra dos Reis para enten-
der se há alguma nova tratativa, 
projeto ou estudo para realizar 
a condução dos universitários. 
No entanto, até o momento do 
fechamento desta reportagem, 
por volta de 20h, não houve 
retorno.

Divulgação/Eletronuclear

Sem condução, alunos seguem novamente sem outra alternativa de transporte

As inscrições para a se-
gunda edição de 2025 do 
Programa Universidade para 
Todos (ProUni) seguem até 
esta sexta-feira, dia 04 de ju-
lho. A Estácio Resende está 
com 100 bolsas de estudos 
disponíveis para estudantes 
que se inscreverem no Pro-
grama: 56 bolsas de 100% e 
44 bolsas 50% de desconto. 

Os cursos à distância con-
templados com as bolsas de 
100% são: Administração, 
Automação Industrial, Bio-
medicina, Ciências Bioló-
gicas, Ciências Contábeis, 
Desenvolvimento Full Stack, 
Engenharias Civil, de Produ-
ção, de Software, Elétrica e 
Mecânica, Farmácia, Gestão 
de Recursos Humanos, Ges-
tão Financeira, Logística, Pe-
dagogia, Radiologia, Sistemas 
De Informação e Teologia.

Já entre os cursos presen-
ciais, que ofertarão bolsas de 
50% e 100%, estão: Adminis-
tração, Arquitetura e Urba-

nismo, Biomedicina, Direito, 
Educação Física, Enfermagem, 
Engenharias Civil e de Produ-
ção, Nutrição e Psicologia.

Para fazer a inscrição no 
ProUni 2025, os estudantes 
deverão ingressar na conta gov.
br e, em seguida, devem clicar 

na página do ProUni (https://
acessounico.mec.gov.br/prou-
ni). A expectativa é que sejam 
ofertadas cerca de 210 mil bol-
sas nesta edição do segundo 
semestre em universidades pri-
vadas do país.

Mais informações podem 

ser obtidas pelo telefone (24) 
99316-7505. A Estácio Resen-
de fica na Rua Zenaide Vilela, 
s/nº, no bairro Jardim Brasília.

Sobre o ProUni 2025
O Programa disponibiliza 

bolsas de estudo em universi-
dades particulares a estudantes 
que fizeram o Exame Nacional 
do Ensino Médio. O resulta-
do da primeira chamada será 
divulgado no dia 7 de julho e 
o da segunda chamada, no dia 
28 de julho, na página do pro-
grama. 

Para se inscrever, é neces-
sário que o estudante tenha o 
ensino médio completo, tenha 
participado de edições do Enem 
de 2024 e/ou de 2023 e obtido, 
no mínimo, 450 pontos na mé-
dia das cinco provas do exame, 
além de não ter zerado a prova 
da redação. Não é permitida a 
inscrição para quem declarou 
ter participado do Enem 2024 
na condição de treineiro (antes 
de concluir o ensino médio).

estudantes inscritos no ProUni terão 
acesso a 100 bolsas na estácio Resende

Divulgação - Estácio

Bolsas contemplam mais de 15 cursos à distância

O horário de funcionamen-
to do Centro de Imagem da 
Santa Casa de Misericórdia de 
Resende passou por alteração. 
A partir desta quinta-feira, dia 
03, o Centro de Imagem fun-
cionará das 07h às 19h, de se-
gunda a sábado. A unidade fica 
anexa à Santa Casa de Resende, 
localizada na Praça Clemente 
Ferreira, nº 39, bairro Lavapés.

A clínica de exames de ima-

gem da Santa Casa de Resen-
de é composta por cinco alas 
especializadas em tomografia, 
mamografia, ressonância mag-
nética, raio-x e ultrassonogra-
fia. Desde janeiro de 2025, o 
Centro de Imagem tem fun-
cionado em escala especial: aos 
sábados, durante os mutirões 
promovidos pela Prefeitura de 
Resende. A iniciativa contem-
pla a realização de consultas e 

exames de imagem para pacien-
tes pré-agendados, conforme a 
demanda.

Com a ampliação definitiva 
do horário de funcionamento 
da unidade, a expectativa é de 
que o Centro de Imagem da 
Santa Casa de Resende dimi-
nua significativamente o tempo 
de espera por exames de alta 
complexidade no município. 

- A ampliação do horário 

de funcionamento do Centro 
de Imagem da Santa Casa é 
um avanço importante para a 
saúde pública. Com essa me-
dida, garantimos mais acesso 
aos exames de diagnóstico por 
imagem, reduzindo filas e agi-
lizando o atendimento, espe-
cialmente para os casos mais 
urgentes -destaca o diretor da 
Santa Casa de Resende, Adria-
no Palma Veras.

Novo horário na Santa Casa de Resende

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO


